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Миссия нашей организации – повы-
шение качества жизни людей старше-
го поколения через удовлетворение 
насущных потребностей и реализацию 
их ресурсов (творческих, личностных). 
Цель нашей с вами работы заключает-
ся в обеспечении безопасной, достой-
ной жизни вместе с возможностью про-
должать участвовать в жизни общества 
в качестве полноценного гражданина. 
Основная наша задача – создание ус-
ловий для ведения активного образа 
жизни, повышение жизненных интере-
сов через участие в культурно-массо-
вой и творческой деятельности.

В нашей организации некоторые 
председатели первичных ветеран-
ских организаций - люди талантливые, 
творческие, активные участники всех 
мероприятий совета ветеранов. Мы 
прекрасно понимаем: легче всего ска-
зать, что ветераны ваших организаций 
не хотят нигде участвовать, конечно, 
это большой труд, это свое личное 
время и бесконечные телефонные 
звонки, но когда ветераны видят и чув-
ствуют, что о них заботятся и помнят, 
то отдача будет обязательно. Я под-
няла этот вопрос потому, что до вете-

ранов, в некоторых организациях, не 
доводится достоверная информация о 
проводимых мероприятиях или дово-
дится выборочно.

Уважаемые коллеги! Напомню вам 
основные направления нашей с вами 
деятельности:

- активное участие в общественной 
жизни городского округа,

- продолжение работы по граждан-
ско-патриотическому воспитанию мо-
лодого поколения,

- содействие в организации досуга и 
отдыха людей старшего поколения.

Работа нашей организации прово-
дится на основе решений конферен-
ции от 20 декабря 2023 года.

В своем выступлении я постараюсь 
двести до вас наиболее значимые ре-
зультаты нашей совместной работы 
за полгода. Хочу подчеркнуть,что на 
всех этапах этой работы существен-
ную помощь оказывало бюро  нашего 
Совета, состав бюро Вы все знаете, а 
также  наши активные председатели. 
Как и прежде, помимо организацион-
ной работы  осуществляется четкий 
и своевременный учет  деятельности 
первичных организаций, что способ-
ствует плодотворной работе Совета 
ветеранов  в целом. Продолжено эф-
фективное взаимодействие работы 
бюро с председателями первичных 
ветеранских организаций. Хочется 
сказать большое спасибо Савелье-
вой Л.Г. и Бровкиной Е.А., которые, 
не считаясь с собственным временем, 
организуют ветеранов на мероприятия 
городского уровня. Сегодня хочет-
ся сказать спасибо и председателям 
первичных ветеранских организаций, 
которые нашли тесный контакт со сво-
ими ветеранами, знают их проблемы и 
запросы, умеют привлечь их к участию 
в мероприятиях. Спасибо вам.

На сегодняшний день в рядах вете-
ранской организации 1 участник Ве-
ликой Отечественной войны, 3 несо-

вершеннолетних узника концлагерей,  
1 участница блокадного Ленинграда. 
С чувством большой горечи мы ин-
формируем наших ветеранов  о том, 
что уходят из жизни наши товарищи. 
Прошу почтить память о них минутой 
молчания.

В 2024 году сохраняется, как и 
прежде, напряженный ритм работы 
ветеранской организации. Организа-
ция работает согласно разработан-
ного плана. Ежемесячно проводятся 
заседания бюро совета, на котором 
поднимаются важные вопросы в дея-
тельности организации. Все наиболее 
важные решения доводятся до вете-
ранского актива, ветеранов, размеща-
ются в чатах и в нашей газете. 

На заседаниях бюро  в этом году 
заслушиваются отчеты председа-
телей ветеранских организаций по 
определенному  графику. Опыт ра-
боты показывает результативность 
данного мероприятия. Предоставля-
ется возможность сделать выводы о 
взаимодействии председателя орга-
низации и его ветеранов. Бюро ста-
рается поощрить каждого ветерана, 
который вносит определенный вклад в 
деятельность организации. Я  еще раз 
хочу вам напомнить, что мероприятия, 
связанные с экскурсиями, посещением 
театра, мастер –классы, оздоровления 
ветеранов, продуктовые наборы – это 
не бесплатное удовольствие,  а порой 
и достаточно дорогостоящее. И скажу 
честно, извиняюсь за прямоту выска-
зывания, бывает очень жаль, когда 
ветераны отказываются накануне ме-
роприятия или совсем не приходят, 
не предупредив, пропадают деньги и 
билеты , которые достаются немалым 
трудом. Давайте еще раз договорим-
ся, будем уважать друг друга и эко-
номить средства, их у нас немного, а 
впереди целый год и хотелось, чтобы 
он был плодотворным и насыщенным. 

продолжение на стр. 2

26 июня 2024 года состоялось  заседание Совета ветеранов Местного отде-
ления Свердловской областной общественной организации ветеранов, пенси-
онеров ВСГО. С докладом «Об итогах работы в 1-м полугодии 2024 года и зада-
чах на 2-е полугодие» выступила Лариса Васильевна Пискунова, председатель 
совета ветеранов Верхнесалдинского городского округа. Публикуем ее доклад 
(с незначительными сокращениями). 
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Я очень хочу, чтобы вы меня ус-
лышали. В том году мы поощряем не 
только председателей поездками, но 
и ветеранов, которых председатели 
направляют, учитывая их работу в 
первичной организации.

Наша «трибуна», газета « Салдин-
ский ветеран», под руководством 
Новосадовой Марины Петровны 
повествовала о важных события в 
организации, за что огромная благо-
дарность Марине Петровне, которая 
тратит немало усилий, своего вре-
мени, таланта, чтобы мы все были в 
курсе событий. Наши чаты заполнены 
фотоотчетами с мероприятий. Ольга 
Васильевна Колоткова взяла на себя 
ответственность за такую нелегкую, 
но плодотворную  работу. Повторюсь, 
что некоторые председатели не дово-
дят такую информацию до своих ве-
теранов.  Я думаю, таким образом мы 
смогли бы расширить круг ветеранов,  
участников наших мероприятий. 

Я с огромной благодарностью обра-
щаюсь к тем председателям, которые 
пригласили своих ветеранов на возло-
жение цветов 9 мая, на субботники в 
парке Гагарина и ЦГБ, и ответственно 
заявляю, что некоторых ветеранов  
видела впервые. Но есть организа-
ции, из которых ни председатели, ни 
их ветераны не приняли участие в  
таких значимых мероприятиях. Меня, 
как председателя организации, раду-
ет, что наши совместные мероприятия 
сближают людей, а для некоторых ве-
теранов реализуется их потребность в 
общении.

Поддержка ветеранов – это одна из 
целей нашей работы .Я, наверное, не 
ошибусь, если выскажу мысль о том, 
что среди нас 100%; здоровых людей 
нет. Это и возраст сказывается, хотя  
я всегда прошу  не называть нас пожи-
лыми людьми. Мы люди серебряного 
возраста. Конечно, мы не можем всех 
вылечить. Но путевки в реаб.центры 
бывают по два раза в год. По крайней 
мере, за время моей работы  в каче-
стве председателя, так было. И все, 
кто отдыхал и лечился, были доволь-
ны. В этом году ваших заявок было 
всего 3, от центра занятости, админи-
страции и учебно-производственного 
комбината. Мы отправили ветерана из 
администрации, по той простой причи-
не, что ветеран центра занятости от-
казался, а УПК только начали работу в 
городском совете. Не очень хотелось 
бы отправлять ветеранов из одной ор-
ганизации два года подряд, но какие 
были заявки, те и поехали. И не нуж-
но обижаться, если путевку не дали, 
значит, работать не буду. В этом году 
нам выделена путевка – путешествие 
на теплоходе «Александр Фадеев», 
поехала в путешествие, по единоглас-
ному решению бюро, Габдрашитова 
Роза Григорьевна. В данном случае  
есть указание областного совета вете-
ранов – наградить путевкой активного 
члена бюро.

Оказываем реальную заботу о вете-

ранах. К 9 мая 100 наших ветеранов 
получили продуктовые наборы. При 
распределении продуктовых набо-
ров  учитывалось активное участие 
ветеранов в деятельности нашей ор-
ганизации. Спасибо председателям, 
которые вовремя оформили заявки, 
поэтому наборы были выданы за один 
день, чем оказали помощь Розе Григо-
рьевне и Дарье Григорьевне, которые 
занимались вопросом распределения 
и выдачи продуктовых наборов. Боль-
шое спасибо им за оперативность и 
качество работы, доброжелатель-
ность к нашим ветеранам.

Стало доброй традицией совета ве-
теранов поздравлять юбиляров, тех, 
кому за 80 лет. У нас  был такой опыт, 
мы его продолжим.

Результативность работы культур-
но – массовой комиссии мы видим, во 
многом, благодаря целеустремленной 
деятельности ее членов и председа-
теля Бровкиной Е.А. Ее энтузиазм, 
неиссякаемая жизненная энергия по-
зволили организовать ветеранов на 
многие культурно- массовые меропри-
ятия. Традиционно, в ознаменовании 
праздника Дня Победы, были прове-
дены мероприятия с участием наших 
ветеранов. Выражаем благодарность 
А.Н Шаталову, О.С. Журавлеву,  А.В. 
Михееву,  А.А. Шершову, Л.П. Завод-
ской и Л.В. Пискуновой за организа-
цию и участие в мероприятиях, о ко-
торых расскажет в своем выступлении 
О.С. Журавлев.

Я думаю, что не ошибусь, что не 
смогла бы успевать выполнять все 
возложенные на меня обязательства, 
если бы большую часть работы не 
взял на себя А.Н. Шаталов. Благода-
ря его огромной ответственности, се-
рьезному подходу в решении каждого 
вопроса, переживаниям за поручен-
ное дело, работа организации плано-
мерна, документация  в надлежащем 
порядке, а у меня 100% уверенность в 
результатах, возложенных на нас обя-
зательств. Спасибо Вам, Александр 
Николаевич.

Особенно хочу выделить деятель-
ность Людмилы Германовны Саве-
льевой. Сколько нужно мудрости,  
ответственности, старания, времени, 
чтобы найти общий язык со всеми 
председателями, потратить свое вре-
мя на оформление всей документации 
и все сделать аккуратно, правильно и 
в установленный срок. Огромная бла-
годарность, Людмила Германовна. 

Самый низкий поклон нашим жен-
щинам за  подготовку, сбор и отправку 
гуманитарной помощи. Ваша работа 
неоценима. По решению Думы го-
родского округа и главы городского 
округа, по моему ходатайству, я как 
председатель, имею такое право, са-
мые активные участники награждены 
сегодня благодарственными письма-
ми и поездкой в театр ДК Окунева на 
спектакль «Пора Вам, барин, женить-
ся» с участием Марата Башарова.

Сегодня на заседании совета свою 

работу представят руководители об-
щественных комиссий совета ветера-
нов, не буду останавливаться на их 
работе.

У нас продолжается конкурс на 
лучшую ветеранскую организацию. Не 
забывайте об этом. Сегодня мне хоте-
лось бы назвать и наших социальных 
партнеров , которые тесно взаимо-
действуют с нашей организацией. Это 
ДШИ, ЦДТ, ОУ № 2,6,9, «Дом тысячи 
книг», модельная библиотека. Руково-
дители будут награждены благодар-
ственными письмами Совета ветера-
нов.

В следующем году мы будем от-
мечать 80- летие Великой Победы. 
В России проходит акция «Сады По-
беды».  Мы включились в эту акцию. 
Благодарю ветеранов совхоза, Зареки 
, Бровкину Е.А, Богданову Н.Н. за по-
мощь в посадке саженцев, лично Зуе-
ву В.А. которая вырастила  саженцы 
кедров. Было посажено на территории 
ГДК 13 саженцев рябины и 10 кедров 
в память о 23 воинах, отмеченных на 
памятнике. Начало положено.

11 июня в поселке Басьяновский 
поздравили юбиляров. Вновь создана 
молодая организация поселка, рабо-
тается им не просто. Вместе с Олегом 
Степановичем Журавлевым мы вые-
хали в поселок и совместно с главой 
С.М. Хорольским поздравили юбиля-
ров.

Впереди лето. Но  вас ждет мно-
го работы по подготовке к конкурсу 
«Осеннее очарование», муниципаль-
ный этап которого будет проходить в 
августе Он включает в себя конкурсы 
декоративно-прикладного искусства, 
художественного творчества, фото-
конкурсы, в которых могут участво-
вать ваши дети и внуки. Фотоконкур-
сы « Мой Урал», « Это вырасти Я», « 
Счастливые морщинки», « Бабушка 
рядышком с дедушкой», « Ланшафт-
ный дизайн»- это ваши садовые участ-
ки. Внимательно меня послушайте. В 
срок до 15 июля просьба сделать за-
явки по участию в конкурсах, будут от-
мечены все участники, а победители 
получат достойные призы. Обраща-
юсь к председателям. Ждем заявки. 
Людмила Германовна направит в Ваш 
адрес положения о конкурсах. Заявки 
можно направлять мне, Людмиле Гер-
мановне Савельевой, Нине Петров-
не Хоренженко, Елене Адольфовне 
Бровкиной.

Еще одна новость. В октябре мы 
планируем провести  конкурс «Супер 
бабушка». Положение о конкурсе Вам  
также будет направлено, ждем заявки 
на участие в конкурсе, призы будут до-
стойными. Срок  - 15 июля.

Выражаю уверенность, что деятель-
ность нашего совета и вас позволят 
сделать еще один достойный шаг 
вперед в развитии ветеранского дви-
жения. 

Благодарю всех и каждого за 
вносимый вклад в наше общее 

дело. 
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СОБЫТИЯ ИЮНЯ
ЧТО? ГДЕ? КОГДА?

2-Й МЕЖДУНАРОДНЫЙ ЖЕНСКИЙ ФОРУМ

Екатеринбург на один день стал мировой женской сто-
лицей: 1 июня здесь состоялся 2-й Международный форум 
«Крепкая семья – основа государства». Среди делегатов 
форума были и представители Верхнесалдинского город-
ского совета ветеранов: Л.В.Пискунова, Е.А.Бровкина, Н.Н.
Богданова, Р.Г.Габдрашитова.

На форуме 
присутствовали 
более 4000 участ-
ников из 16 стран 
(Азербайджан, Ар-
мения, Австрия, 
Индия, Гвинея, Ис-
ландия, Казахстан, 
Китай, Турция и 
другие), работало 
10 дискуссионных 
площадок. Между-
народный женский 
форум – площадка 
для обсуждения  волнующих вопросов: как женщине се-
годня быть эффективной, успешной и при этом ощущать 
гармонию в личной жизни. Цель форума – сформировать  
международное сообщество женщин, дать старт новым 
общественным процессам, в результате которых произой-
дет: - укрепление позиций женщин в общественно-полити-
ческой жизни страны; - повышение роли женщин в развитии 
общества, улучшение качества жизни женщин. Модератор 
форума – Николай Валуев, легендарный боксер и депутат 
Государственной Думы, вписался в повестку форума орга-
нично, во-первых, он сам муж и многодетный отец, во-вто-
рых, давал понять, что женскую психологию знает отлично.

Первым с напутствием перед участниками форума по ви-
деосвязи выступил Полпред Президента в УрФО Владимир 
Якушев. Он напомнил, что 2024 год В.В.Путин поручил объ-
явить годом семьи, поэтому тема форума выбрана не слу-
чайно. Взявший следом слово Губернатор Евгений Куйвы-
шев вспомнил, как еще 10 лет назад, чтобы записать детей 
в детский сад, родителям приходилось ночами дежурить. 
С приветствием перед участниками выступила и спикер 
Свердловского Заксобрания Людмила Бабушкина, напом-
нив об одном из главных наказов Президента – увеличение 
рождаемости. Она перечислила наиболее важные меры 
поддержки, которые могут стимулировать россиян к тому, 
чтобы заводить как можно больше детей. С приветственны-
ми словами выступили мэр Екатеринбурга Алексей Орлов и 
Митрополит Екатеринбургский и Верхотурский Евгений. Они 
говорили о том, как женщины балансируют между семьей и 
профессией.

После приветственных слов началась пленарная сессия. 
На ней выступили гендиректор женского отделения ООН Та-
тьяна Валовая и президент Международного форума стран 
БРИКС Пурнима Ананд. Ей особое внимание. Еще перед 
тем, как началась пленарная сессия, глава Свердловско-
го объединения Союза женщин России Ирина Чемизова 
подписала с ней важное соглашение – о сотрудничестве. 
Для участников форума записала видеообращение одна 
из главных женщин не только российских медиа, но и по-
литики – Маргарита Симоньян, главный редактор ROSSIA 
Today. Она озвучила проблему: отсутствие яслей, по ее 
мнению, государство должно создать систему, при которой 
современная женщина после рождения ребенка может не 
отказаться от привычного образа жизни. Еще один звездный 
гость форума – первый заместитель председателя комите-
та нижней палаты Парламента по защите семьи, вопросам 
отцовства, материнства и детства Татьяна Буцкая. В своем 
выступлении она уделила внимание вопросу защиты детей, 
а также анонсировала несколько важных федеральных но-
вовведений – появление единого реестра многодетных се-
мей, введение единого удостоверения для многодетных се-
мей, которое будет действовать на территории всей страны, 

разработку проекта по корпоративному демографическому 
стандарту, который предполагает, что работодатель будет 
стимулировать сотрудников к тому, чтобы заводить детей. 
В качестве примера Буцкая привела одну из компаний, где 
есть корпоративный материнский капитал размером милли-
он рублей, который выдают сотрудникам за третьего-чет-
вертого ребенка. «Чтобы Россия была суверенная, сильная, 
нас должно быть много. Много – это когда в каждой второй 
семье воспитывается трое и больше детей».

После пленарной сессии участники могли посетить 11 сек-
ций по профильным вопросам: семейный бизнес, женщины 
в науке и образовании, женщины и гражданско-патриотиче-
ское воспитание, здоровье и благополучие, счастливая се-
мья. Последняя тема особенно привлекла наше внимание, 
и мы приняли участие в этой секции и не пожалели. Вела 
секцию Ирина Чемезова, председатель Свердловского ре-
гионального отделения Союза женщин России. С интере-
сом слушали Наталью Шевчук, заместителя  председателя 
Тюменской Думы, многодетную маму Анну Гурарий , пред-
седателя Екатеринбургской городской Думы,  Майю Кова-
чевич, главного редактора  журнала «Кральевске Новине» 
(Сербия), Ольгу Миняйло, ассистента кафедры кардиологии 
ФГБОУВО «Уральский государственный медицинский уни-
верситет». Мама семерых детей поделилась опытом, как 
создать здоровый климат в семье, сделать семью счастли-
вой, поделилась семейными традициями и ценностями.

В завершении форума для всех участниц – концерт Ири-
ны Дубцовой, певицы, поэтессы, композитора. Не случайно 
выбор пал на нее, так как ее песня стала гимном Года семьи 
2024.

    Надежда Богданова, ветеранская  
организация Финуправления

КОРОТКО О РАЗНОМ

*В начале июня в городской ветеранской организации 
была объявлена акция «Стольник» по сбору денежных 
средств для подготовки очередного груза гуманитарной по-
мощи. И уже 3 июня на объявленный счет было переведено 
14000 рублей, за 5-6 июня – еще 9500, 1500 рублей пере-
ведено 8 июня. Огромная благодарность всем, кто принял 
участие в акции. (Елена Бровкина).

*В одно из воскресений июня хор русской песни «Ряби-
нушка» ( руководитель Виктор Александрович Андреев) 
впервые принял участие в III открытом фестивале-конкур-
се казачьей культуры «Белый яр» в Белоярском городском 
округе. Сюда съехались 20 коллективов со всей Свердлов-
ской области.  Наш хор завоевал Диплом лауреата II сте-
пени в номинации: вокал (хор), возрастная группа: 35 лет и 
старше (+60). Так держать!!! (Лидия Абушева)

*Продолжается активная работа совета ветеранов пер-
вичной организации ветеранов поселка Басьяновский. В 
планах работы есть такой пункт: составить список пенсионе-
ров,нуждающихся в помощи. Это одинокие люди, инвалиды, 
ветераны старше 80 лет. Посетить их, узнать о жизни, какую 
помощь им оказать, посоветовать что-то, дать им визитку с 
номерами телефонов всех членов совета, чтобы они смогли 
связаться в случае крайней необходимости. И план уже пре-
творяется в жизнь. Член совета ветеранов Н.М.Киргизова 
посетила Ушакову Н.Г. А Г.В.Санникова побывала в гостях у 
ветеранов Т.Г.Лапшиной и Н.П.Шестаковой. Женщины были 
приятно удивлены такому вниманию к ним. (Люмира Си-
нельникова)

*Иногда спрашивают: «А наша гуманитарная помощь до-
ходит ли до бойцов?». Да, доходит. Вот с каким Благодар-
ственным письмом в адрес ветеранов Верхнесалдинского 
городского округа, пришедшем в мае 2024 года, ознакомила 
ветеранский актив Елена  Бровкина:
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«Благодарственное письмо вете-
ранам Верхнесалдинского городского 
округа. От имени командования и лич-
ного состава 155 отдельной гвардей-
ской ордена Жукова бригады морской 
пехоты Тихоокеанского флота выра-
жаю Вам искреннюю благодарность за 
оказанную гуманитарную помощь и до-
ставку в расположение бригады необхо-
димого нам имущества для выполнения 
боевых задач по освобождению тер-
ритории Донбасса от укронацистской 
заразы. Вы внесли неоценимый вклад 
в поддержание боевой способности 
соединения. Заверяю Вас, что личный 
состав бригады с честью выполнит все 
поставленные боевые задачи в ходе 
Специальной военной операции на 
Украине. Враг будет разбит, победа бу-
дет за нами! Надеюсь, что наше сотруд-
ничество сохранится и впредь.

Командир 155 отдель-
ной гвардейской ордена 
Жукова бригады морской 

пехоты гвардии полковник 
М.Гудков».

***
12 – в этот день  страна празднует 

День России. Собравшихся на дворцо-
вой площади активных жителей города 
от имени  администрации Верхнесал-
динского района поздравил с праздни-
ком зам.главы по социальным вопросам 
Андрей Петрович Сенчев. В празднич-
ном концерте принимали участие тан-
цевальные коллективы Центра детско-
го творчества  и ДК, пели  Александр 
Скрипин, Ольга Митько, дети из студии 
Натальи Анфаловой и ещё многие твор-
ческие коллективы. С воодушевлением 
народ подпевал Андрею Лутовинову: 
«Поднимаем России знамя!» (Ольга 
Колоткова)

16 -  в микрорайоне Зарека, на тер-
ритории бывшего Ухтомского вертолет-
ного завода, под патронажем город-
ского Совета ветеранов (председатель 
Л.В.Пискунова) и Совета ветеранов 
Зареки (председатель Н.А.Сабакаев) 
состоялся городской турнир по русско-
му домино «Зарека – 2024». Изгнанная 
в конце ХХ века из заводских цехов и го-
родских дворов, истинно народная игра 
- русское домино вернулась в график го-
родских соревнований Верхней Салды. 
В турнире приняли участие, без всякого 
преувеличения, 11 самых сильных ко-
манд Зареки, ВСГО и Нижней Салды. 
Надо отметить, что две трети участни-
ков – это молодые люди 30-40 лет. Так, 
что есть большая надежда, что интерес 
к народной игре в нашем городе возро-
дится, и русское домино вновь станет 
популярным среди салдинцев. В упор-
ной многочасовой борьбе победителя-
ми турнира стали братья Павел и Вадим 
Боковы (команда ВСГО), второе и тре-

тье места достались  Василию Богатову 
и Евгению Харькову (команда Зареки) и 
семейной команде Михаила и Алексан-
дра Авдеевых. Победители и призеры 
получили в награду Дипломы, медали 
и ценные подарки, а победитель еще 
и Кубок турнира.Организаторы турнира 
выражают огромную благодарность за 
помощь и поддержку в организации и 
проведении спортивного мероприятия 
Максима Назарова, директора студии 
«Модерн», Алексея Куляпина, дирек-
тора магазина «Заречный» и депутата 
Думы ВСГО Александра Перевалова.
(Олег Журавлев)

18 – сегодня группа ветеранов, ак-
тивных участников прошедших в 1 полу-
годии 2024 года субботников, побывали 
на Ганиной Яме. Место, где в далеком 
1918 году в шахты были сброшены тела 
Николая Романова, его жены, детей 
и тех, кто до последней минуты был с 
царской семье и принял мученическую 
смерть. Место, сакральное для миллио-
нов верующих. Место, где хочется про-
сто побывать, поразмышлять о жизни. 
Место, где существует аура тишины, 
спокойствия, чего-то возвышенного. 
Место, куда хочется возвращаться 
вновь и вновь. Рассказ об этой поезд-
ке – в одном из следующих номеров 
нашей газеты.

22 – в сквере Труда и Победы состо-
ялся митинг, посвященный Дню памяти 
и скорби. Этот день всегда волнителен. 
Мы вспоминаем наших отцов и дедов, 
отдаем дань памяти погибшим и ушед-
шим от нас уже в послевоенное время. 
Минута молчания, возложение цветов. 
Даже сама природа скорбила вместе с 
нами: неожиданно пошел теплый лет-
ний дождь. Ветераны городских органи-
заций не спешили расходиться, продол-
жали общаться. А кто-то еще раз, уже 

после официальной части, подходил к 
плитам с именами родных людей, мол-
ча стоял, молча отходил

26 – состоялось заседание рас-
ширенного совета ветеранов местного 
отделения областной общественной 
организации ветеранов войны, труда, 
боевых действий, государственной 
службы, пенсионеров Верхнесалдин-
ского городского округа. Многое в этот 
день было впервые. Впервые был ис-

полнен гимн нашей организации (на 
слова салдинского поэта А.Малыгина). 
Впервые минутой молчания мы почтили 
память наших коллег, ушедших за по-
следнее время от нас. Большая группа 
ветеранов была награждена Благодар-
ственными письмами Думы городского 
округа и главы администрации города 
«за активную жизненную позицию». 
Письма вручали сами председатель 
Думы О.Н.Пырин и мэр города А.В.Мас-
лов. Также Благодарственные письма 
были вручены и от городского совета 
ветеранов.

 Не забыли и именинников – вместе 
с поздравлениями им подарили цве-
ты. И впервые 10 наших коллег были 
награждены памятными значками «За 
многолетний труд в ветеранской орга-
низации». Вот после такого позитивно-
го настроя началась непосредственно 
работа самого расширенного совета. 
С основным докладом об итогах пер-
вого полугодия 2024 года выступила 
Лариса Васильевна Пискунова. Ее вы-
ступление – в нашем номере. Затем с 
работой постоянных общественных ко-
миссий ознакомили присутствующих их 
председатели. Решен организационный 
вопрос: первым заместителем пред-
седателя местного отделения ВСГО 
утвержден Олег Степанович Журавлев. 
На страницах последующих номеров 
нашей газеты мы будем публиковать 
материалы с данного заседания.

28 – не ошибемся, если скажем, 
что практически каждый житель наше-
го города знает это имя. Да даже скажи 
«профессор TI», и будет понятно, о ком 
идет речь.Поэтому, несмотря на не-
настную погоду, на строительной пло-
щадке будущего парка имени Тетюхина 
собрались салдинцы разного возраста. 
Народу было немного. Но торжествен-
ность момента ощущали даже те, у кого 
никто из родных не работал на нашем 
предприятии. Потому что Тетюхин – это 
и завод, это и город. Интересно было 
встретиться с авторами памятника, 
запросто пообщаться с его сыном… 
Памятник получился монументальным. 
Первый такого рода в городе. Скорее 
бы закончилось само строительство и 
благоустройство парка! Тогда и памят-
ник органично впишется в окружающий 
ландшафт и станет еще одной досто-
примечательностью Верхней Салды.
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